

*Je viens de dépanner l'ordi d'un ami
malade qui se trouve dans une autre
pièce au bout d'un couloir, contente,
je le lui dis suffisamment fort pour
qu'il entende, un temps après
j'entends : "Génial, merci super
Claudie", je me retourne, il est au
bout du couloir et se dirige vers moi
en marchant très difficilement... Il
est tout près de moi et me prend
dans ses bras, je sais, il sait qu'il va
mourir dans quelques mois, rien ne
se dit... Ce moment de tendresse
simple et humaine est inoubliable...*